

#Elecciones2021

Formalizan licencia

POR DAVID MARTÍNEZ

@TamarizDavid

Cuatro alcaldes de la Ciudad de México formalizaron su solicitud de licencia temporal para participar en los procesos internos de sus partidos previos a las elecciones del mes de junio de 2021.

Dichos mandatarios son Raymundo Martínez Vite de Tláhuac, Vidal Llerenas de Azcapotzalco, Octavio Rivero de Milpa Alta y Layda Sansores de Álvaro Obregón.

Las licencias, que se entregaron al legislativo la semana pasada y ayer fueron comunicadas al pleno del Congreso, informan que los mandatarios se ausentarán entre 14 y 15 días.

Según los documentos recibidos, Martínez Vite estará fuera del cargo del 6 al 20 de febrero y como encargado de despacho, fungirá Ernesto Romero Elizalde.

En el caso de Octavio Romero, dejará la alcaldía del 6 al 20 de febrero y en su lugar designó temporalmente a Misael Pérez.

Vidal Llerenas también estará ausente en el mismo periodo que Romero y él dejó como encargado de despacho a Juan Manuel García Gerardo.

Y Layda Sansores estará ausente del 6 al 26 de febrero y en su cargo designó a Alberto Esteva.

Cabe destacar que es la cuarta solicitud de licencia que Sansores presenta desde el mes de diciembre 2020.

Desde entonces, la edil con licencia participa en el proceso interno de Morena para la gubernatura de Campeche.

En los otros tres casos, es la primera licencia que solicitan y los alcaldes han expresado de manera pública sus intenciones por reelegirse.

Las solicitudes de licencia de los mandatarios de Azcapotzalco, Milpa Alta y Tláhuac, se presentaron en el contexto del llamado de la jefa de Gobierno,

Claudia Sheinbaum, a que quienes quieran reelegirse, se separen de su cargo.

“Desde mi punto de vista personal, es que una vez que son candidatos de sus partidos valdría la pena que se separen de sus cargos para poder separar lo electoral del servicio público”, mencionó la mandataria local el pasado 6 de febrero durante una conferencia de prensa.

Sheinbaum hizo este pronunciamiento apelando a la ética de los servidores públicos, pues la ley electoral permite que los funcionarios públicos participen desde el cargo por la reelección.

La mandataria detalló en esa ocasión que tenía conocimiento de que, al menos, 13 alcaldes iban a buscar estar otros tres años en el cargo.

Cabe destacar que aparte de los tres ediles referidos, Néstor Núñez, también ha declarado públicamente que va por la reelección. Sin embargo, hasta el momento no ha presentado la solicitud de licencia.

Cuatro alcaldes que participarán en el próximo proceso electoral, formalizaron su solicitud de licencia ante

el Congreso de la Ciudad de México para separarse de su cargo





FOTO: ESPECIAL

Las licencias se comenzaron a entregar en el Congreso local desde la semana pasada.

Salen

Entran



Layda Sansores

Álvaro Obregón



Alberto Esteva



Vidal Llerenas

Atzacapotzalco



Juan M. García



Raymundo Martínez

Tláhuac



Ernesto Romero



Octavio Rivero

Milpa Alta



Misael Pérez

